



Lebendige Steine - 30 Jahre ev. Kirchengemeindehaus Ottersweier

Man geht einfach gerne hin - in unser kleines, bescheidenes Gemeindehaus in der Mooslandstraße. Das liegt sicher nicht an der Entfaltung architektonischer Pracht. Wer das kleine Gemeindehaus in der Mooslandstraße kennt, weiß um seine in Alu, Holz und Stein gehauene Schlichtheit. Vielmehr ist es der gute Ottersweierer Geist, der in diesem Haus lebendig ist, und es zu einem Ort unkomplizierter, anregender und liebevoller Gemeinschaft macht.

30 Jahre ist es nun her, seit das Kirchengemeindehaus eingeweiht wurde. Am Sonntag, den 30. Juli 2006 wurde dieses Jubiläum gefeiert. Und es war festzustellen: Geist und Lebendigkeit haben nichts von ihrer Kraft verloren.

"Lebendige Steine" - diesem biblischen Motto folgte der von den Pfarrern Eck und Kammerer gehaltene und vom evangelischen Kinderchor mitgestaltete Gottesdienst. Lebendigkeit kommt von den Menschen, die als Christen einen Kirchenbau bevölkern - das Ottersweierer Gemeindehaus hat in seiner variablen, flexiblen und informellen Art diese Lebendigkeit des Glaubens immer begünstigt (auch wenn es am vergangenen Sonntag einfach zu klein war, um alle Besucher zu fassen).





Nicht nur geistlich und geistig, sondern auch räumlich konnte sich die Gemeinde dann beim anschließenden Sektempfang und Fest entfalten, das auf dem Kirchenvorplatz und dem Freigelände stattfand und die zahlreichen kleinen und großen Gäste in lebendiger und fröhlicher Runde bei Essen und Trinken, Quiz und Spielen, Kaffee und Kuchen zusammen sah. Das Fazit: Schön war's, lebendig und voll des Ottersweierer Geistes.



Allen, die in Vorbereitung und Organisation von Gottesdienst und Fest, durch Spenden von Kuchen, Essen und vielem mehr zum Gelingen des Jubiläums beigetragen haben, sei an dieser Stelle herzlicher Dank gesagt.